



La agencia de calificación crediticia Fitch ratifica su respaldo a la solidez financiera de Aena

- **Mantiene su calificación en BBB+ y mejora la perspectiva de estable a positiva**
- **Se basa en el fuerte crecimiento del tráfico, la mejora de la operativa y la reducción de los niveles de endeudamiento**

27 de mayo de 2016

La agencia de calificación crediticia Fitch Rating, una de las de mayor prestigio internacional, ha mantenido la calificación crediticia a Aena en BBB+ mejorando la perspectiva de estable a positiva. Esta calificación supone situar el riesgo crediticio de Aena en una posición ligeramente mejor del que actualmente esta agencia otorga al Reino de España, y confirma el respaldo de Fitch a la solidez financiera de la compañía.

La perspectiva positiva de Fitch está basada en el fuerte crecimiento del tráfico, la mejora de la operativa de la compañía, así como en la reducción de los niveles de endeudamiento.

El sólido crecimiento del tráfico es generalizado en la red de aeropuertos de Aena, con una alta proporción de tráfico internacional y una base de clientes diversificada, sin que exista una excesiva dependencia de ninguna compañía aérea.